

Portugal Amateur: Schweizer starten verhalten



Mit der 85. Portuguese International Amateur Championship beginnt auch für die Männer die neue Saison. Die beiden Schweizer, Jeremy Freiburghaus (Bild) und Micheal Harradine starten eher verhalten.

Gut 10 Tage nach den Frauen geht die internationale Turnier-Saison auch bei den männlichen Amateuren los. Im Montado Golf Resort in Portugal vertreten Jeremy Freiburghaus und Michael Harradine die Schweiz in der Einzelwertung und im Nationen-Cup. Dabei zeigten sich die beiden noch nicht wunschgemäss in Form.

Der erst 18-jährige Bündner Freiburghaus realisierte nur ein Birdie, aber gleich sieben Schlagverluste. So reichte es ihm bloss für eine 78er Runde zum Start. Das bedeutet den geteilten 50. Zwischenrang. Die besten 40 nach drei Durchgängen kommen ins Finale.

Klar besser sind die Chancen für Routinier Michael Harradine. Der bald 32 jährige Golfplatz-Architekt lebt in der Regel in Dubai und kommt dort bei Profi-Turnieren immer wieder zu guten Resultaten. Mit dem Start in Portugal war er „nicht sehr zufrieden“. Mit zwei über Par liegt Harradine nach dem ersten Tag auf dem geteilten 26. Rang. „Ich habe drei Mal drei Putts benötigt und einen Ball verloren“, so liegt für die nächsten Tage sicherlich noch etwas drin.